

BIG ISSUE

Gairahkan Semangat Nasionalisme, Dandim 0415 Jambi Bagikan Bendera Putih

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Jul 28, 2023 - 11:48



JAMBI - Guna membangun semangat nasionalisme, menjelang memasuki HUT Kemerdekaan RI ke- 78 yang puncaknya diperingati pada 17 Agustus 2023, jajaran Komando Distrik Militer (Kodim) 0415/Jambi bersama Bupati dan pemangku Forkopimda Kabupaten Muarojambi, Jumat (28/7), membagikan bendera merah putih kepada masyarakat di kawasan Tugu Juang Sengeti, Kabupaten Muarojambi.

Mendapat respon positif dari masyarakat, pembagian bendera merah putih tersebut dipimpin langsung Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono.

Dandim Eko Pristiono menyebutkan, pembagian bendera merah putih yang merupakan simbol negara itu bertujuan untuk menggugah kecintaan masyarakat serta membangkitkan rasa nasionalisme sekaligus untuk mengingatkan masyarakat mengenai sejarah dan momentum kemerdekaan.

Selain melibatkan Pj Bupati Muaro Jambi Bachyuni Deliansyah, juga terlihat dalam kegiatan tersebut Kapolres Muaro Jambi AKBP Muharman dan Kakan Kesbangpol Muaro Jambi Kemas Ismail Azim.

Dandim dan rombongan membagi-bagikan bendera merah putih berbagai ukuran kepada pengguna jalan baik roda dua maupun angkutan jalan lainnya serta kepada anak-anak sekolah.

Rojali, seorang tokoh masyarakat Sengeti yang dihadirkan untuk memberikan testimoninya berkaitan dengan penyelenggaraan kegiatan tersebut, menyampaikan rasa terima kasihnya atas pelaksanaan kegiatan yang jarang sekali dilakukan.

Masyarakat merasa senang dan bangga bahwa kegiatan ini sebagai wujud penghormatan atas jasa pejuang-pejuang khususnya wilayah Muaro Jambi. Sebagai generasi penerus, kegiatan ini dapat disikapi sebagai bentuk penghargaan atas jasa-jasa para pendahulu yang memperjuangkan kemerdekaan dengan pertaruhan jiwa, raga dan harta.

Antusiasme warga sangat terlihat pada saat pembagian bendera. Warga tampak antusias dan bersuka-cita menerima bendera dari Dandim Eko Pristiono dan rombongan. (UTI)